



Donnerstag, 06.11.2014

Applaus für die Heimatbühne Auer

AUER. Viel Applaus erhielt die Heimatbühne Auer bei der Premiere ihres Stücks "Im Ferienparadies". Die Darsteller begeisterten das Publikum mit ihrer hervorragenden schauspielerischen Leistung. Die vielen Zuschauer, darunter der Aurer Bürgermeister Roland Pichler und sein Stellvertreter Claudio Mutinelli sowie der Landtagsabgeordnete Oswald Schiefer, genossen den amüsanten Abend und verließen gut gelaunt den Großen Saal. Das Publikum bedankte sich mit viel Applaus und Komplimenten für die unbeschwerten anderthalb Stunden, in denen sie herzhaft lachen konnten. Weitere Aufführungen des Stücks sind am kommenden Samstag, 8. und Sonntag, 9. November in der Aula Magna.